

Winterthur, im Dezember 2017

Liebsten Dank meinem Peter, unserem Papa und Peepä für die schönen Zeiten und das Erlebte, das uns eng verbunden hat.

Herzlichen Dank

Allen, die uns begleitet haben beim Abschiednehmen von

Peter Wolfensberger-Schlegel

All unseren Verwandten, insbesondere seinem Bruder Ueli, unseren Freunden und Bekannten, mit denen Peter in seinem Leben und auch während seiner Krankheit viele interessante Stunden verbringen durfte.

Dem gesamten Onkologie-Team und den Ärztinnen, Frau Dr. N. Fischer und Frau Dr. N. Fiechtner für die Betreuung während seiner Krankheit.

Dem Mobilien Palliativ-Team Winterthur für die intensive Hilfe während Peters letzten zwei Lebens-Tagen.

Der freien Theologin, Frau Hitz, für die wunderschön und treffend formulierte Abschiedsgestaltung.

Seinen Freunden, Markus Hutter und Stefan Wolfensberger, für Ihre bewegenden Abschiedsworte an Peter.

Für all die schönen Blumen, Gaben, Karten und grosszügigen Spenden zu Gunsten des Mobilien Palliativ Care-Teams Winterthur und der Krebsliga des Kantons Zürich.

Rosmarie Wolfensberger-Schlegel

Claudia Wolfensberger Schaub und Stefan Schaub

Regina Wolfensberger Rüegg und Bernhard Rüegg mit Meret und Zeno